

# White Widow

## Biografie

Es war im August 2009, als wir uns das erste Mal in Martins Keller trafen um Musik zu machen.

5 Musiker. Alle aus verschiedenen Genres wie Rock, Metal, Funk und sogar Elektro saßen also in einem winzigen Raum zusammen ... und es hat funktioniert!

Heute ist White Widow vorwiegend Metallastig, aber durchzogen von groovigen Stücken, vollen Geigensounds und seit einiger Zeit mit dem Keyboard ausgestattet.

Die Songtexte tauchen ein in das Gehirn einer unglücklich Verliebten oder fordern den Hörer auf seinen Verstand zu gebrauchen und aus seiner "Stadt der Illusionen" auszubrechen.

